
 1 

 REPUBLICA DE CHILE 

           PROVINCIA DE TALCA 

I. MUNICIPALIDAD DE SAN RAFAEL 

 

 

 

ACTA SESION ORDINARIA 

CONCEJO MUNICIPAL SAN RAFAEL Nº 47/2016 

 

 

En San Rafael, a 05 de Diciembre de 2016, siendo las 09:00 hrs., se da inicio a 

la Sesión Ordinaria del Concejo Municipal de San Rafael, con la presencia de 

su  Presidenta Sra. CLAUDIA DIAZ BRAVO y la asistencia de los 

siguientes concejales:  

 

SRA. MARISOL YAÑEZ ORELLANA 

SR. NOLBERTO DIAZ MORALES 

SRA. MARCELA CEPEDA GONZALEZ  

SR. ALVARO MENDOZA MONSALVE 

SRA. MARCELA PACHECO MOLINA  

SR. SEBASTIÁN NILO COFRÉ  
 

 

TABLA DE LA SESION  

 

1.- Sanción acta anterior 

 Sesión Nº 45 del 01/12/2016 

2.-     Correspondencia Concejo 

3.- Acuerdos 

4.- Cuenta Sra. Alcaldesa 

5.- Incidentes 

 

Sra. Alcaldesa da inicio a la sesión con las palabras “En el Nombre de Dios 

se abre la sesión”.   

 

 

 

DESARROLLO 

 

1. SANCION ACTA ANTERIOR 

 

 Sesión Nº 45 del 01/12/2016 

 

H. Concejo Municipal aprueba sin observaciones.- 

 

 

 

2. CORRESPONDENCIA CONCEJO 

 

No hay correspondencia para entregar en esta sesión. 
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3. ACUERDOS 

 

No hay acuerdos a tratar en esta sesión. 

 

 

 

4.- CUENTA SRA. ALCALDESA  

 

Sra. Alcaldesa da a conocerlos siguientes temas: 

 

1.- REALIZACION DE LA TELETON 2016, CON SHOW ARTISITICO EN 

LA PLAZA DE ARMAS, EL DIA VIERNES 02.12.2016: 

- Agradecimientos a todos los que colaboraron en la realización de la actividad: 

Funcionarios Municipales, Salud y Educación, a las Escuelas, Salas Cunas, 

Bomberos de San Rafael, Juntas de Vecinos, Clubes Deportivos, Clubes 

Adultos Mayores, Empresarios, a los Vecinos y Vecinas. 

- Se reunió la cantidad de $ 11.322.290.- 

 

2.- REUNION CON SR. VICTOR ZUÑIGA, INSPECTOR FISCAL, EL DIA 

02.12.2016: 

- Postulación A 2 Proyectos de Pavimentación de hasta 3 Kms. cada uno, a la 

Dirección Regional de Vialidad 

- Se terminará con el afinamiento del pavimento del sector Los Maquis, y la 

instalación de soleras y de las veredas del sector.  

 

3.- DEJARON DE TRABAJAR EN EL MUNICIPIO CON FECHA 

30.11.2016:  

- Sr. Maikel Adasme Moraga, contratado por el Código del Trabajo, 

“Encargado de Deportes y Extraescolar en Educación”. 

 

 

 

5.-  INCIDENTES  

 

 

C. Álvaro Mendoza:  

 

No presenta incidentes. 

 

 

 

C. Nolberto Díaz:  

 

No presenta incidentes. 

 

 

 

C. Sebastián Nilo: 

 

No presenta incidentes. 
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C. Marisol Yáñez:   

 

 Informa que hay problemas con las luminarias en la Villa Don 

Sebastián del Pasaje 9 y 10, los vecinos preguntan por qué no 

prenden y muchas casas están sin energía.  

Enc. Emergencia informa que la compañía ya está en conocimiento de esto pero 

la persona encargada no ha dado respuesta, porque este es un problema que 

tiene que resolver la CGE. 

C. Marisol Yáñez agradece las gestiones de don Brayan González como 

Encargado de Emergencia, sobre todo con lo sucedido el día de ayer. 

 

 Consulta qué pasa con el poste de El Milagro. 

Enc. Emergencia informa que tiene el catastro de los postes de la comuna que 

están con problemas y entre esos está el de El Milagro que está sujeto solo con 

los cables, pero el encargado le informó que antes los cambiaban de un día para 

otro pero no se pedía autorización a nadie y por eso ahora el conducto regular y 

ahora que primero pasa por una supervisión y eso demora el cambio, pero antes 

del 15 de diciembre debe estar cambiado.  

 

 

 

C. Marcela Pacheco:   

 

No presenta incidentes. 

 

 

 

C. Marcela Cepeda:   

 

No presenta incidentes. 

 

 

 

Finaliza la sesión a las 11:00 hrs.- 

 

 

 

 

 

 

 

        CLAUDIA DIAZ BRAVO   

          ALCALDESA 

 

 

FLOR VILLANUEVA MONTIEL  

    SECRETARIO MUNICIPAL  

 


